

Chihuahua, Chih., a jueves 17 de febrero de 2022.

Siendo las 17:00 horas se da inicio la Sesión Ordinaria del semestre enero- junio 2022 del H. Claustro de Maestros del 2022,

I.- Bienvenida y presentación.

El Dr. Damián Porras Flores, Director de la Facultad de Ciencias Agrotecnológicas, da la bienvenida al nuevo semestre y comenta que se esperan nuevos retos por la nueva modalidad que se estará llevando en este semestre.

II.- Lectura de la convocatoria.

Se le dio lectura a la convocatoria siguiente:

Catedrático de la Facultad de Ciencias Agrotecnológicas

Presente.-

Por medio de la presente y de la manera más atenta me permito convocarle al H. Claustro de Maestros de manera virtual, el día jueves 17 de febrero del año en curso a las 17:00 horas., por medio de la plataforma zoom, bajo el siguiente:

Orden del día

1. Bienvenida y presentación.
2. Lectura de la convocatoria.
3. Confirmación de quórum legal.
4. Lectura y aprobación del acta de la sesión anterior.
5. Elección de consejeros universitarios y técnicos.
6. Información relativa al modelo híbrido en el semestre enero/junio 2022
7. Informe de Secretaría y dirección
8. Asuntos generales.

III.- Confirmación de quórum legal

Posteriormente, el Dr. Ricardo Aarón González Aldana, secretario del H. Claustro de Maestros contabilizó el quórum, siendo éste de 108 maestros, lo que representa el 81% de los maestros con plaza docente, por lo que se sobrepasa el quórum legal para poder hacer valer todos los acuerdos que se tomen en dicho claustro.

IV.- Lectura y aprobación del acta de la sesión anterior.

El maestro Ricardo Aarón González Aldana a solicitud del Dr. Damian Porras Flores dio lectura al acta de la sesión anterior del H. Claustro de Maestros, efectuada el 15 de septiembre de 2021, siguiendo el orden del día y donde además se recalcaron los puntos más importantes que se trataron, se aprobó por unanimidad de votos los acuerdos del acta.

V.- Elección de consejeros universitarios y técnicos.

La Dra. Ramona Pérez Leal tomó la palabra y propuso como **consejera universitaria** titular a la Dra. Dámaris Ojeda y como suplente a la Dra. Elizabeth Villalobos.

La Dra. Adriana Torres toma la palabra y propone como **consejero técnico** al maestro Aarón Milburn Diaz como titular y al maestro Ernesto García como suplente, para la carrera de **LAA**.

Después toma la palabra la Maestra Nora Aidé Salas y propone para **consejero técnico de posgrado** como titular al Dr. Juan Manuel Soto Parra y como suplente al Dr. Juan Luis Jacobo Cuellar.

Toma después la palabra el Dr. César Guillermo García y propone como **consejero técnico de IDT** como titular a la Dra. María Cecilia Valles Aragón y para suplente al maestro Eliodoro Chacón.

Propuso como **consejero técnico en IH** como titular a la Dra. Silvia Amanda García y como suplente a la Dra. Ana Cecilia González Franco.

Tomó después la palabra el Dr. Carlos Manjarrez y comentó que las propuestas de consejeros son muy buenas, siendo maestros de gran trayectoria, tanto titulares como suplentes.

El Dr. Damián Porras pone a votación las propuestas y siendo **aprobadas por unanimidad de votos** las opciones como consejeros universitarios y técnicos de la Facultad de Ciencias Agrotecnológicas.

VI.- Información relativa al modelo Híbrido en el semestre enero / junio 2022.

El Dr. Damián Porras cede la palabra al Dr. Aarón González Aldana para que dé una explicación de esta transición.

El Dr. Aarón González comenta que durante 2020-2021 se ha venido trabajando de manera virtual y a distancia, a partir de este semestre enero / junio 2022 las instituciones de salud y el comité propio de la Universidad ha tenido a bien darle la

oportunidad a abrir las escuelas y hacer la transición de un modelo virtual a presencial.

A partir del 24 de enero que fue el regreso a clases, que por consejo universitario y consejo técnico fueron aprobadas las clases híbridas, dándole prioridad a las asignaturas prácticas, llevándolas a cabo con aforos limitados, pero con salones con mucha ventilación para la seguridad de todos.

A partir del 14 de marzo a manera de propuesta estamos esperando regresar a clases presenciales donde ya estén todos los cursos presentes y siguiendo respetando aforos permitidos.

Se realiza un análisis de grupos para regresar paulatinamente a clases en aula, laboratorios y talleres con un aforo permitido del 50%

La matrícula se dividirá en 2, asistiendo el 50% en la semana 1 y el restante la semana 2 y así sucesivamente, cuando no le toque asistir presencial las clases serán en la plataforma Moodle.

Comentó que aún no se sabe cuando el aforo será al 100% pero pretendemos estar listos en clases presenciales ya sea para agosto o para enero del siguiente año, ya todo depende de la situación epidemiológica.

Los retos que enfrentamos para el regreso paulatino será de momento ser tolerantes con los estudiantes que están alternando estudio con trabajo y estudiantes foráneos, los que tienen estatus de irregulares son los que complican un poco el poder adaptar los grupos y horarios, son pocos los grupos que sobrepasan el aforo permitido, teniendo instalaciones amplias dentro de la Facultad.

Tenemos que avanzar los rediseños curriculares que se fundamentan en la multimodalidad, y tener capacitación docente, así como fomentar el uso de las TIC's mediante tecnología educativa en los procesos de enseñanza – aprendizaje.

Queremos aumentar las posibilidades de ingreso para los aspirantes, de la misma manera fortalecer la vinculación, porcentaje del sector educativo, productivo y salud de forma que el conocimiento sea flexible, pertinente y socialmente significativo.

La multimodalidad educativa combina, integra y usa procedimientos, recursos, medios para facilitar el aprendizaje los cuales se apoyan en la integración de tecnologías de la información y la comunicación mediante la tecnología educativa en los ambientes flexibles de aprendizaje y en los modelos educativos basados en competencias.

La multimodalidad no es solo dividir nuestras materias en presenciales y en línea, ya que podemos fortalecer las clases con otras herramientas y estarnos capacitando constantemente.

Interviene el Dr. Damián Porras y comenta que es importante darles ahorita la palabra a los maestros por si tienen algunas dudas.

La Dra. Ramona pregunta sobre cuál sería el aforo permitido, siendo este un 50% cuando en los salones caben perfectamente 15 a 17 alumnos en Chihuahua y en Cuauhtémoc 10.

El maestro Juan Lara comenta la importancia de las clases presenciales esperando que pronto el comité de salud autorice cambio en la semaforización y menciona la importancia de mantener la ventilación en las aulas. Recomienda estrategias para que los jóvenes se vayan mentalizando en la forma del regreso presencial ya que es fundamental las prácticas de laboratorio al 100%

El Dr. Soto Parra menciona que si no estuviéramos en contingencia tuviéramos la oportunidad de hacer programas virtuales destacando que sería un potencial que aprovecharíamos a futuro. Pudiendo hacer la parte teórica y práctica de una manera dividida, hacer convenios con empresas de diferentes sectores según las materias para que nuestros estudiantes hagan prácticas y desarrollen ese potencial e interés en las clases y en su carrera.

La maestra Rhonda interviene y pregunta si alumnos no vacunados podrán estar en las aulas y comenta la importancia de tener áreas funcionando bien y limpieza de sanitarios. Ante esta duda le responde el Dr. Damián Porras, le comenta que hasta el momento no existe una restricción a eso y al momento no es una limitante para que alumno no vacunado puedan tomar sus clases con normalidad, lo que si se toma en cuenta es si hay alumnos o maestros con síntomas covid se le manda a hacer la prueba de inmediato con cargo a la Facultad en el laboratorio de ciencias químicas.

Toma la palabra el Dr. Carlos Manjarrez y comenta que aprovechando la nueva normalidad se pueden realizar programas académicos novedosos y no solo donde se actualicen los programas de estudio.

Interviene el Dr. César García y comenta que es conveniente ir sensibilizando a los estudiantes de un posible regreso a la presencialidad, haciendo un tipo campaña de información sobretodo alumnos foráneos o los que están trabajando para que vayan preparándose y no sea un cambio radical.

VII.- Informe de secretaria y dirección.

Secretaria de Extensión y Difusión Cultural: la M.C. Hazel Hoffman, compartió lo siguiente:

Respecto al 26 encuentro nacional sobre desarrollo regional que se llevó a cabo en la Facultad en el pasado año en el mes de noviembre, les agradece a los 23 de maestros de la Facultad sus ponencias y ser pacientes en este congreso y a los 43

maestros que fueron parte del comité organizador. El congreso tuvo un total de 366 participaciones de 4 países, Chile, Cuba, Colombia y Canadá donde fueron cerca de 131 ponencias nacionales y 135 instituciones las que participan en este congreso, se tuvo contacto con 135 universidades de las cuales la Universidad Autónoma de Chihuahua obtuvo el segundo lugar en participación.

Con respecto al carnet cultural tuvo una generación de 69 eventos científicos y 1 artístico, comento que estamos por ser cedes de la olimpiada estatal el cual se llevará a cabo en campus I y campus II teniendo la participación de estudiantes en básquet femenino y varonil, en tiro con arco, vóley, y fútbol.

Agradeció a los 21 asesores que trabajan con los 69 estudiantes que están presentando su servicio social.

Con respecto a las becas, comenta que en el semestre pasado hubo 52 becas tramitadas y otorgadas, pero por el cambio de gobierno estatal las 30 últimas becas que se tramitaron, tendrán que volverse a tramitar porque no se pasó información y no se respetó el presupuesto. Y en lo que respecta a las becas de la Universidad durante el semestre agosto / diciembre se tuvo en Chihuahua 105 tramitadas y otorgadas, en Cuauhtémoc 87 y 3 en campus Guerrero.

Tenemos 21 vacantes y practicantes, 55 colocados en 42 empresas. Nos ha ayudado mucho las redes sociales para acercarnos a los estudiantes y estar más en contacto. Entre las redes más visitadas son la de extensión y Faciatec oficial en las cuales tenemos 7,685 contactos. De la misma manera agradeció a las personas que siguieron transmisión en vivo de las graduaciones por la plataforma de Facebook llegando a 28,256 usuarios.

Se han realizado 43 reportajes, resultados de investigación de la huerta así como reportes de egresados.

Se está terminando el estudio institucional de empleadores y la grabación de capsulas con los egresados. Se tiene programado al Ing. Mauricio González de la carrera de IPCH y al egresado de IDT César Soto.

Se realizó una investigación de mercados con estudiantes de nivel medio superior para conocer las inquietudes y sobretodo que ellos nos orienten en cómo quieren recibir la información para el ingreso a la universidad. Se está construyendo una agenda de promoción de oferta educativa, para la entrega de fichas que da inicio en marzo, estando agendados ya 26 planteles de los cuales los alumnos que ya están en su último semestre son 3,273, también están agendadas platicas virtuales para cerca de 30,000 estudiantes.

Se va a llevar a cabo el 3er ciclo de conferencias virtuales Faciatec 2022 teniendo agendados invitados internacionales y locales de la Facultad.

Se están desarrollando una serie de entrevistas con los investigadores, miembros del sistema nacional de investigadores para tener capsulas de promoción en medios masivos, ferias vocacionales, heraldo, diario y otros medios de difusión masiva que nos sirva para oferta académica y difusión de la escuela, de lo que se produce, en cuestiones científicas.

Se tiene programada la presentación de 3 libros, uno de ellos ya programado para el 24 de febrero en la Quinta Gameros, transmitido por redes sociales y con aforo reducido.

Secretaria de Planeación: La M.C. Janeth Margarita Fuentes Téllez, mencionó lo siguiente:

Se ha estado trabajando en los comités de calidad, organizando programa, calendarización de actividades.

Se ha cumplido con las solicitudes ante la unidad de transparencia donde se ha gestionado todo tipo de información que se ha solicitado, buscando también archivos históricos y se pretende trabajar en una base de datos donde se pueda consultar los historiales de esta administración.

Respecto al PROFOCIE este año no se abrió, esperando indicaciones de cuando se vuelva a abrir.

Sobre los procesos del PRODEP donde se gestiona documentación de los participantes de este año, así como los que tienen alguna gestión pendiente en estos procesos se pretende hacer una base de datos, manteniendo la información actualizada.

Secretaria de Investigación y Posgrado: El M.C. Ramón Saúl Luján Aguirre, informa lo siguiente:

Durante el pasado claustro se hizo un compromiso en acompañar a todos los investigadores que debido a su producción estaban en condiciones de ser reconocidos por el CONACYT a través del SIN teniendo respuesta muy favorable, y siendo beneficiada la Facultad.

La matrícula de posgrado en Chihuahua se mantiene, actualmente tenemos 46 alumnos inscritos en maestría, 56% mujeres, 44% hombres, doctorado 57% mujeres, 43% hombres. En Cuauhtémoc programa de maestría 67% mujeres.

Se han empezado a activar los exámenes de grado esto permite cumplir con ciertos indicadores.

Este año corresponde la evaluación de la maestría ante CONACYT. Se rediseñó el reglamento y ahora se va a llamar SNP y estará con estatus de no registrado, registrado y autorizado.

El programa mantiene fortalecido en su vinculación con investigadores y profesores en lugares como lo es España, Sonora, Baja California, al interior del alma mater como Ciencias Químicas, agrícolas y Zootecnia.

Sobre vinculación seguimos activamente con la Universidad Autónoma de Baja California, con el colegio de la frontera Norte, Instituto de Innovación y competitividad, estamos por ejercer la primera etapa en el proyecto del doctorado apoyado por fondos mixtos, CONACYT y Gobierno del estado, agradeciendo a los maestros que a través de los indicadores nos han permitido ir entregando evidencia para continuar en el proceso de financiamiento.

Nos satisface seguir trabajando con la Sociedad Mexicana de Fitopatología, con la Sociedad Mexicana de las Ciencias del Suelo y Sociedad Mexicana de Fitosanidad.

En relación a los organismos privados ha sido satisfactorio el recibimiento que hemos tenido. El sistema de producto VID el cual nos ha abierto las puertas para hacer transferencia de tecnología y algunas otras empresas.

En materia de becas de aspirantes el comité de admisión ha sido riguroso, y un buen numero han sido aceptados en maestría y doctorado, esperando seguir trabajando en las próximas convocatorias. El 100% de los becarios es dedicación de tiempo completo y eso ha garantizado cumplir con CONACYT en tiempo y forma.

Mencionó que este semestre se llevará a cabo el vigesimosexto seminario de investigación en el cual el comité tiene una iniciativa muy interesante deseando que algún organismo productor aloje al seminario y sacarlo de su zona de confort. Al día de hoy tenemos 37 investigadores reconocidos en el sistema.

Secretaria Administrativa: El Dr. Miguel Ángel Piñón Miramontes, informa lo siguiente:

Destacó la importancia de las medidas de salud e indicó que se abrirá otro filtro sanitario en el estacionamiento zona sur, esto a petición del secretario ejecutivo del comité de salud, ya que por medio de oficio menciona que debe haber ventilación adecuada en los salones, y todos los eventos presenciales, al igual que seguir tomando las medidas sanitarias.

Se continúa haciendo inventarios en todos los departamentos, esto es muy importante para la entrega de recepción para el cierre de la administración 2016-2022.

La unidad de bienes patrimoniales se dará a la tarea de llamarles a las personas que tengan bienes a su cargo, sobre todo a aquellos que están por jubilarse y así hacer más rápido el proceso.

Se continúa trabajando en los laboratorios de suelos, microbiología y control de plagas urbanas.

Coordinación de Ext. Cuauhtémoc: El M.C. Adalberto Ortega Ortega, informa:

Menciona la importancia al mantenimiento de mamparas, calentones, aires acondicionados y vehículos oficiales.

Comento que sigue funcionando muy bien las áreas para prácticas de campo, pide apoyo a los maestros para la limpieza de áreas, ya que por el descuido de mucho tiempo de ausencia por la pandemia generó deterioro en la limpieza, esto con el fin de dar un buen servicio que se requiere en las clases prácticas.

Hizo mención de que lo positivo que dejó la pandemia es que se va a seguir trabajando con la tecnología, así como la plataforma, comentó que muchos estudiantes son poco auto didactas y propone integrar a los rediseños estrategias para que los alumnos puedan mejorar esta parte de su estudio.

Secretaría Académica: El M.C. Ricardo Aarón González Aldana, informó lo siguiente:

Destacó tres puntos importantes:

La convocatoria del ESDEPED está conformada para el 1ero de marzo solicitando apoyo para la redacción de oficios, todo será en línea hasta el 22 de marzo.

Solicitó apoyo para los rediseños.

Mencionó las fechas para los exámenes parciales. Primer parcial 25 de febrero, segundo parcial 8 de abril, finales ordinarios del 30 de mayo al 10 de junio. No ordinarios del 14 al 16 de junio. Pidiendo a los maestros respetar estas fechas porque se cierra el sistema y es más difícil después realizar cambios.

Dirección: Dr. Damián Aarón Porras Flores, informó lo siguiente:

Menciono que nos encontramos en espera del depósito de Gobierno del estado para la construcción del edificio de Cuauhtémoc, esperando se libere lo más pronto posible, ya que por el cambio de gobierno se ha estado retrasando, pero seguimos gestionando ese recurso.

Se sigue construyendo el edificio de áreas administrativas que se va a compartir con la Facultad de Zootecnia en el campus II y los proyectos de laboratorios.

Invitó a seguir las redes sociales de la Facultad que es donde se da a conocer todas las actividades que se realizan.

Ofreció una disculpa por no haber podido invitar a todos los maestros al reconocimiento del Dr. Jaime Martínez Tellez, ya que se limitaron los lugares exclusivamente para su familia. Durante el 2021 se le dicó la investigación y se hizo una botella que lleva su nombre.

Hace una invitación al programa de árboles de vida, que lo coordina la Facultad a través de AMEA, donde se pretende establecer 6 millones de árboles en todo el mundo y nosotros vamos a ver que podemos aportar viendo la disposición de las diferentes facultades donde pudiéramos pasar a reforestar, comenta como sugerencia el ponerlo en el patio de su casa.

Mencionó que se va a incrementar la superficie plantada de viñedos en la huerta y en el campus Cuauhtémoc, siendo la idea completar el viñedo experimental y ya se está trabajando en eso.

Tenemos diplomado de DOSEL con mucho éxito, impartido por el Dr. Gardea, el cual se abrió con un aforo de 40 personas y debido al éxito se ha incrementado a 52 personas, habiendo ya lista de espera de 26 personas.

Menciona que próximamente habrá diplomados de agricultura inteligente ó agricultura 4.0 y se hará con algunas empresas, egresados y algunos maestros de la Facultad.

VI.- ASUNTOS GENERALES

Felicitó a la Dra. Adriana Hernández por su cumpleaños y felicitó al Dr. Cesar García por su paternidad por segunda ocasión.

Siendo las 19:00 horas con 04 minutos, el Dr. Porras agradece la atención de los docentes y da por concluido el H. Claustro de Maestros.

Chihuahua, Chih., 19 de agosto de 2022

"Convocatoria a Sesión Ordinaria del H. Claustro de Maestros"

Catedrático de la Facultad de Ciencias Agrotecnológicas
Presente. -

Por medio de la presente y de la manera más atenta me permito convocarle al H. Claustro de Maestros el martes 23 de agosto del año en curso a las 17:00 horas en el Poliforo de esta Facultad bajo el siguiente:

Orden del día

- I. Bienvenida y presentación.
- II. Lectura de la convocatoria.
- III. Confirmación de quórum legal.
- IV. Lectura y aprobación del acta de la sesión anterior.
- V. Auscultación de la base académica para propuesta de Candidato a Rector para dirigirla al H. Consejo Técnico de la Facultad de Ciencias Agrotecnológicas.
- VI. Entrega de Reconocimientos a docentes pensionados y jubilados.
- VII. Asuntos generales.
- VIII. Despedida

Atentamente
"Investigar, Producir, Superarse"



Dr. Damian Aaron Porras Flores
Presidente del H. Claustro de Maestros
Facultad de Ciencias Agrotecnológicas

Chihuahua, Chih., a martes 23 de agosto del 2022

Siendo las 17:08 horas se da inicio a la Sesión Ordinaria del H. Claustro de Maestros del ciclo escolar AGOSTO/DICIEMBRE 2022.

I.- Bienvenida y presentación

El Dr. Damián Aarón Porras Flores da la más cordial bienvenida al nuevo ciclo escolar y agradece a todos por atender con la convocatoria a este Claustro de Maestros.

II.- Lectura de convocatoria bajo el siguiente orden del día

- 1- Bienvenida y presentación
- 2- Lectura de la convocatoria
- 3- Confirmación del quórum legal
- 4- Lectura y aprobación del acta de la sesión anterior
- 5- Auscultación de la base académica para propuesta de Candidato a Rector para dirigirla al H. Consejo Técnico de la Facultad de Ciencias Agrotecnológicas
- 6- Entrega de reconocimientos a docentes pensionados y jubilados
- 7- Asuntos generales
- 8- Despedida

III.- Confirmación del quórum legal

El Director confirma el quórum legal con la presencia de 105 maestros, lo que representa un 77.2% del total de la planta docente siendo este, aval para los acuerdos que se tomen en dicho Claustro.

IV.- Lectura y aprobación del acta de la sesión anterior

El Director nombre como Secretaria del Claustro a la M.C Janeth Margarita Fuentes Téllez para dar lectura al acta de la sesión anterior llevada a cabo el día 17 de febrero del 2022, siendo esta APROBADA POR UNANIMIDAD.

V.- Auscultación de la base académica para propuesta de Candidato a Rector para dirigirla al H. Consejo Técnico de la Facultad de Ciencias Agrotecnológicas

El Director comenta sobre la publicación de la convocatoria para la elección de Rector, y solicita al Claustro de Maestros sus opiniones para definir la propuesta de candidato.

El Maestro Juan Lara Acosta felicita al Director con su desempeño durante esta administración y da su voto de confianza al Director y al H. Consejo Técnico de la Facultad para definir la propuesta.

La Dra. Ana María de Guadalupe Arras Vota propone que el Director y el H. Consejo Técnico de la Facultad manden su propuesta y confiar en ella, como la mejor opción para nuestra Facultad.

La Dra. Graciela Dolores Ávila Quezada propone al Director Damián Aarón Porras Flores como candidato a Rector.

El Dr. Juan Manuel Soto Parra propone dar voto de confianza al Director y el H. Consejo Técnico de la Facultad para que tomen la decisión de la propuesta más conveniente para la Facultad.

El Dr. César Guillermo García González felicita al Director y su equipo de trabajo por el buen desempeño que han mostrado durante la administración y emite su voto de confianza para que sea el Director y el H. Consejo Técnico de la Facultad quienes emitan la propuesta.

El Maestro Abel Alvarado Martínez da su voto de confianza al Director y el H. Consejo Técnico de la Facultad y que tomen la mejor decisión sobre la propuesta.

Dr. Loreto Robles Hernández externa su gratitud al trabajo que han desempeñado durante la administración y propone dar voto de confianza al Director y el H. Consejo Técnico de la Facultad para emitir la propuesta.

La Dra. Ramona Pérez Leal se suma al otorgar voto de confianza al Director y al H. Consejo Técnico de la Facultad.

La Dra. Damaris Leopoldina Ojeda Barrios felicita por su gestión al Director y comenta que los maestros de la Facultad se caracterizan por ser unidos y siempre brindar el apoyo necesario, por lo tanto, también emite voto de confianza al Director y al H. Consejo Técnico de la Facultad.

El Maestro Francisco Manuel Orozco González menciona que tuvo la oportunidad de estudiar en el Programa Educativo IH en el turno nocturno y felicita al Director por la visión, ya que esta modalidad brinda la oportunidad a las personas que por algún motivo no pueden asistir a clases en turnos matutino o vespertino, por lo tanto, también se suma a dar voto de confianza al Director y al H. Consejo Técnico de la Facultad.

El Director expresa su gratitud por la confianza depositada en él y en el H. Consejo Técnico de la Facultad y hace el compromiso para que dicha propuesta sea con la finalidad de mejorar a la Facultad.

Se hace una votación para que el Director y el H. Consejo Técnico de la Facultad decidan cual será la propuesta con los candidatos a Rector y se aprueba por UANIMIDAD DE VOTOS.

VI. - Entrega de reconocimientos a docentes pensionados y jubilados

El Director solicita autorización al Claustro de Maestros para que las familias de los docentes ingresen al Poliforo y estén presentes en la entrega de reconocimientos, se hace votación y se APRUEBA POR UNANIMIDAD DE VOTOS.

Se hace lectura del CURRICULUM y se entrega reconocimientos a los docentes jubilados y pensionados siguientes:

Maestra Edna Gómez Ochoa

Doctor Moisés Basurto Sotelo

Maestro Guillermo Madrid Guerra, quién no pudo asistir pues cuestiones de salud.

Finaliza con palabras de agradecimiento por parte de los maestros reconocidos.

VII.- Asuntos generales

Se presenta oficio por parte de la Dra. Silvia Amanda García Muñoz en el cual presenta su renuncia a ser Consejera Técnica del programa Ingeniero Horticultor y se vota para nombrar como titular a la Dra. Ana Cecilia González Franco, quién es suplente, se aprueba por UNANIMIDAD DE VOTOS y se nombra a la Dra. como titular.

VIII.- Despedida

Siendo las 18 horas con 37 minutos se da por terminada dicha sesión.